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a Resto del Orlino
Forlì

one, a va I onda rosa

	

-amore
In aumento, secondo il rapporto della Provincia, le presenze al emminile . Ma resta; Uffici/i i ricongiungimenti familiari

di QUINTO CAPPELL I

GLI STRANIERI iscritti all'ana-
grafe dei 30 Comuni della provin-
cia di Forlì-Cesena al 1 ° gennaio
2010 sono 38 .893, con una cresci-
ta dell'11% rispetto all 'anno prece-
dente, mentre la percentuale ri-
spetto a tutta la popolazione resi -
dente passa dal 7% del 2007 al
9,9% del 2009, appena inferiore al -
la media regionale (10%) e supe-
riore a quella nazionale (7,8%) . Il
30% proviene dall'Europa centro -
orientale e fra le nazionalità ai pri-
mi posti sono albanesi, romeni e
marocchini. E' questa la situazio-
ne illustrata ieri mattina, durant e
il convegno svoltosi in provinci a
l cittadini immigrati stranieri
nella provincia di Forlì-Cesena ' .
Una seconda caratteristica del rap -
porto è il sorpasso delle donne im -
migrate sui maschi : 50,2%, anch e
se diminuiscono i ricongiungi-
menti familiari, che passano d a
1000 a 600, a causa di una maggio -
re precarieà percepita della cris i
economica.

«QUESTO pone il problema del
diritto di `fare famiglia' — spieg a

vicepresidente della Provinci a
Guglielmo Russo — , che invece è
una garanzia sociale per gli immi-
grati». A proposito di crisi econo-
mica, nel 2009 sono cresciuti i di-
soccupati fra gli immigrati, pas-
sando dai 4 .647 del 2008 ai 6 .100
dell 'anno scorso, «anche se para-

dossalmente le richieste di lavoro
non sono diminuite» . Sempre in
campo produttivo, un aspetto po-
sitivo è dato dall'aumento del
4,2% degli imprenditori immigra-
ti stranieri che conducono
un'azienda in proprio . Anche l a
presenza di figli di immigrati nel -

la scuola è aumentata (+8,8%) ,
passando da 4 .660 alunni del
2008 a 5 .068 l'anno scorso, rag-
giungendo il 12,1% della popola-
zione scolastica : 14% alle elemen -
tari, 13% alle medie e 9,2% alle su -
periori, con punte del 40-50% i n
alcune scuole, come quella di Civi -

teila o Premilcuore .
«Si registra però un crollo alle
iscrizioni universitarie — prose-
gue Russo	 , con un -55%, pas-
sando da 311 studenti nel 2008 a
140 nel 2009» .
M'obiezione molto forte di ch i
sostiene che gli alloggi sono asse -

gnati quasi sempre agli immigra-
ti, i dati provinciali sottolinean o
invece un'inversione : nel 2008 so -
no stati assegnati 424 alloggi,
mentre nel 2009 solo 389 . Com-
menta Russo : «Di fronte a quest i
dati, bisogna prendere atto che l a
società rmàietnica è un dato di

fatto anche da noi . E il fenomen o
può essere affrontato in due mo-
di : si lascia al libero mercato, s i
prova a governarlo. Noi abbiamo
monitorato il fenomeno per cono -
scerlo e governarlo». E come ?
«Con politiche multisettm-iali ,
che significa stretta collaborazio-
ne fra istituzione, privato social e
e welfare territoriale .
Con il controllo sulla qualità de l
lavoro contrattuale, cioè combat-
tendo il lavoro nero e difendend o
una sana competitività, come ne l
caso dei salotti cinesi» .

L'INTEGRAZIONE richiede
anche la «costruzione di luoghi e
momenti» di incontro per le vari e
etnie con i locali, ma anche «u n
welfare reale, che sia la sintesi fra
lavoro, casa, scuola e conoscenza
della lingua italiana» . Conclude i l
vice presidente della Provincia :
«Tutto questo deve basarsi per ò
su tre valori riconosciuti da tutti :
accoglienza, solidarietà e rispett o
delle regole per tutti». Dal rappor -
to è emersa una grande preoccupa -
zione, «un'incognita che potreb-
be esplodere in un prossimo futu -
ro»: che cosa pensano e come vivo -
no i giovani della seconda genera-
zione di immigrati stranieri, ch e
magari parlano italiano e dialett o
romagnolo, «ma non si senton o
ancora radicati nel territorio forli-
vese e già sradicati dalla terra
d'origine?».

C'è un aumento delLI l %
rispetto al.rann o
precedente. La
percentuale rispetto a i
residenti passa dal 7 %
del 2007 al 9,9% del. 200 9
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Sono diminuiti i
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familiari . da 1000 a 600 ,
forse a causa di una
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LA STORIA WALTER CASADE1, DELL'OMONIMA AZIENDA AGRICOLA DI MALM1SSOL E

« e di loro avTe pezzo»

anni fa furono i bulgari e i rame- N NBRACCIANT Ini .

	

\\ \ :

L\... INFATICABILI

«SONO dieci anni che nella mia
azienda lavorano immigrati stra-
nieri, coi quali non ho mai avut o
problemi» . A raccontarlo e Wal-
ter Casadei, 57 anni, coltivatore di -
retto e titolare dell'omonima
azienda agricola a Malmissole, a
tre chilometri da Forlì, insieme al -
la moglie Donatella e ai figli Elisa
e Luca, rispettivamente di 36 e 2 5
anni, Da contadini a mezzadria
negli anni '60, i genitori di Wal-
ter, Giovanni e Piana (che ancora
vivono nell'azienda), passarono a
proprietari nel 1975 .
Attualmente la famiglia Casade i
coltiva 45 ettari di terreno a pe-
scheto e 8 a kiwi (30 di proprietà e
24 in affitto) . «I nostri dipendent i
sono stagionali che lavorano so-
prattutto nei mesi estivi — rac-
conta Walter ----. Su 20 dipenden -
ti, 14 sono immigrati, tutti giova-
ni fra i 20 e 35 anni, che vivono a
Forlì con la famiglia o con amici :
bulgari, romeni, albanesi, maroc-
chini e del Burkina Faso. Senza
di loro, la nostra azienda avrebbe
già chiuso da un pezzo» .
I primi immigrati a lavorare
nell'azienda di Malmissole dieci

A PROPOSITO di romeni,
l'azienda Casadei da 5 anni dà la-
voro stagionale a un'intera fami-
glia d'immigrati dalla Romania : i
genitori e due figli trentenni, ch e
restano a Mabuissole nei tre mes i
estivi, lavorando e vivendo in una
casa dell'azienda Poi tornano pe r
i restanti nove mesi in Romania .

Lavorerebbero anche
neL weekend . Un tempo
venivano gli studenti a fare
La stagione, ma ora
non ne vogliono più sapere

Alla domanda se proprio tutti la-
vorano come richiede l'azienda
Casadei non ha esitazioni : «A ]
9s% sì. perché li prendiamo a pro -
va qualche giorno . Se proprio ve -
diamo che non è il loro lavoro
amici come prima . Devo ricono-
scere che gli immigrati lavorereb -
bero anche il sabato pomeriggio
la domenica . Non parliamo po i
degli straordinari» .

PROPRIO nessun problema -T
Per i musulmani il mese del Ra-
madan qualche problema lo cre a
specialmente nei pomeriggi cald i
«perché loro non possono né bere
ne mangiare, ma va rispettata la lo -
ro religione» . Mai una discussio-
ne su problemi di convivenza i
Commenta Walter Casadei : «Lo-
ro sono molto rispettosi di noi i
viceversa» . Se l'agricoltura va an -
cora avanti anche a Forlì, in gra n
parte lo si deve agli immigrai
Conclude Casadei : «Fino ad alcu -
ni decenni fa, la stagione delle
frutta era appannaggio dei nostr i
studenti, che da un po' di temp i
non ne vogliono più sapere . Quin -
di, grazie immigrati» .

q.e
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SAVIG NAN O

Integrazione
degli stranieri:
un convegno
sulla 'mediazione '
DOMANI Savignano (sala Allen-
de) il convegno "Le città
del dialogo. Prassi a confronto sul
tema della mediazione linguisti-
ca, culturale, mediazione dei con-
flitti, nei quartieri", promoss o
dall'Unione dei Comuni del Rubi-
con; con il patrocicinio della Ca-
mera di Commercio di Forlì-Cese -
na e Acer . Verrà presentato il
'Network per la diffusione del dia -
logo interculturale' . Savignano ,
unico in Romagna, ha partecipa-
to a un bando europeo sulla inter -
cultura ed è stato scelto fra i prim i
dieci, insieme a quelli di Reggi o
Emilia (promotore), Torino, Ba-
ri, Genova, Lodi, Campi Bisen-
zio, Fermo, Senigallia e Pompei .
Il convegno è stato presentato dal
sindaco di Savignano e presiden-
te dell'Unione del Rubicone Ele-
na Battistini e dall'assessore Cri-
stiana Rocchi. L'obiettivo del
confronto è migliorare il dialogo
interculturale e la partecipazion e
degli emigranti alla vita delle co-
munità locali .
Nel corso del convegno si terrà
conto anche dei dati della presen-
za di stranieri . Al 31 dicembre
2009 la percentuale complessiva
di questi cittadini nel distretto
Rubicone Costa (che conta com-
plessivamente 88166 abitanti) era
del 10,7 per cento . Savignano
(17329 residenti) e il comune ch e
detiene il record con 2.405 stranie -
ri (13 .9%), San Mauro ha un'inci-
denza percentuale del 12 .4, stess a
percentuale per Gatteo, Gambet-
tola invece ha il 10 .4, Roncofred-
do il IO, Sogliano il 9 .6, Borghi il
9.3, Cesenatico 1'8,7, Longian o
6.9 .
Al convegno di domani oltre al
sindaco Elena Battistini sarann o
presenti anche Rabin Chattat do-
cente dell'Università di Bologna ,
Monica Donini presidente della
commissione regionale delle poli-
tiche per la salute e sociali, Gu-
glielmo Russo assessore della Pro -
vincia .
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Cinquemila gli studenti stranieri in Provinci a
Le donne dall'estero superano gli uomini: curiosità nel rapporto dell'Osservatorio

FORLI . L'edizione del rapporto sull'immigrazione curato
dall'Osservatorio costruito ad hoc dalla Provincia e realizzato
dai ricercatori del Polo scientifico didattico di Forlì «ha colto -
come ha ricordato il vicepresidente Guglielmo Russo - non sol -
tanto un elenco di dati di interesse statistico, ma anche la di -
namica in movimento del contributo che i cittadini provenien -
ti dall'estero stanno dando a questo territorio provinciale» .

«Siamo in presenza di u n
fenomeno che nonostante i
fattori di crisi in atto conti-
nuerà a crescere e costituire
un pezzo delle politiche so-
ciali», ha detto Russo nell'in-
troduzione . Nell'analisi pre-
sentata da Stefano Martelli,
coordinatore della ricerca,
alla quale hanno collaborat o
Valerio Vaneli e Lorenzo La-
tella, risulta che siano in att o
il fenomeno di un forte au-
mento della femminilizzazio-
ne delle presenze, grazie ai ri-
congiungimenti familiari ,
che ha portato ad un incre-
mento degli iscritti all'ana-

grafe residenti rispetto ai do -
miciliati senza residenza .
Tra l'altro già dal 1 gennaio
di questo anno le donne stra-
niere hanno superato la pre -
senza maschile collocandosi
al 50,2 per cento del totale .

Il tasso scolastico . Gli stu-
denti stranieri iscritti all e
scuole primarie e secondari e
hanno superato le 5 mila u-
nità a fronte dei 4 .660 dell'an-
no precedente con un incre -
mento del 8,8 per cento e una
incidenza sul totale della po -
polazione scolastica del 12, 2
per cento. Il territorio comu-
nale dove il numero degli a-

lunni è diventato superiore ,
sia pure per poche unità, sul
resto della popolazione stu-
dentesca italiana è quello d i
Civitella, superiore anche a
Galeata che ha però il prima -
to regionale (secondo a livel-
lo nazionale) per il tasso d i
presenza immigrata pari al
20,3 per cento seguito da Ci -
vitella con il 15,2 per cento e
con Premilcuore al quarto
posto al 13,2 per cento .

Disoccupati in crescita . Per
la prima volta anche la popo -
lazione straniera, soprattut-
to quella più giovane condi-
vide con una quota dei giova -
ni romagnoli e forlivesi l'as-
senza di una qualsiasi forma
di occupazione, a meno che
non sia precaria . Su questo
punto è stato duro e

franco il prefetto Angelo
Trovato : «abbiamo avut o
precisa contezza del fenome-

no di sfruttuamento della
manodopera anche su questo
territorio, aggiungendo a
questo problema quello tutto-
ra acutizzatosi dei clandesti-
ni provenienti da nuovi tea-
tri dell'immigrazione come
Afghanistan, Iran, Banglade-
sh, Pakistan una parte dei
quali sono da considerars i
come vittime di persecuzioni
religiose, politiche, civili ab-
bandonati alle porte dei no-
stri caselli . Nel 2010, finora ,
ne sono stati ritrovati 90 dal-
le nostre forze dell'ordine ,
ma - conclude Trovato - son o
almeno dieci volte di più» .

Cura e salute . Gli assistiti
stranieri iscritti all'anagrafe
sanitaria e aventi il medico o
il pediatra hanno visto un au-
mento dell'11 per cent o

nell'Ausl di Forlì, circa il 2 5
per cento del totale .

Pietro Caruso
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arine violenza sulle donne,
in 450 accolte da Linea Rosa
Le commemorazione per la giornata nazionale

SIMBOLO della lotta al femminiei-
ffio, con l'opera in mosaico raffigu-
rante cinque gigli, omaggio alle don -
ne uccise nella nostra cista per mano
dei loro compagni, piazzetta Ragazzi -
ni è stata ieri teatro di una delle nu-
merose iniziative organizzate in occa -
sione della giornata nazionale contro
la violenza sulle donne. Erano pre-
senti rappresentati dell'Udi, di Line a
Rosa, dell'associazione Femminil e
maschile plurale, delle istituzioni e
delle forze dell'ordine, consiglieri co-
munali e numerosi studenti dell'isti-
tuto d'arte Severini e del Liceo classi -
co . Il sindaco Fabrizio Matteucci h a
confermato l'impegno del Comune a
sostegno dei centri antiviolenza e del -
la rete di accoglienza di Ravenna an -
che se «in Italia i centri antiviolenz a
rischiano di chiudere per mancanza
di fondi dal Governo . Nel 2009 Li -
nea Rosa ha accolto 445 donne e oltr e
3000 sono quelle che hanno avuto
contatti con l'associazione dal 2000» .

Sonia Lama, dell'Udi, ha sottolinea-
to l'impegno affinché la violenza sul-
le donne venga riconosciuta per quel -
lo che è, ossia «un reato di genere» .
Tra le varie iniziative messe in cani-
po dall'Udi ha ricordato la campagn a
'Immagini amiche', per contrastar e

ISTITUZION I
prefetto ha annunciato

la nascita di una rete per snellire
te procedure contro i colpevot ì

la diffusione di immagini lesive dell a
dignità della donna, alla quale aderi-
sce anche il Comune .

ALESSANDRA Bagnara, presiden-
te di Linea Rosa e dell'associazion e
nazionale Dire ha ringraziato «tutta
la città» . Mentre il prefetto Riccardo
Compagnucc ha annunciato la costi -

tuzione di una rete, alla quale si sta
lavorando con la Procura per defini-
re procedure che consentano di agire
nel minor tempo possibile nei con -
fronti degli autori di violenza contro
le donne. I consiglieri comunali son o
stati inoltre coinvolti quando in aper-
tura della seduta consigliare è stat o
presentato un ordine del giorno, asp -
provato all'unanimità, da parte di Ro -
berta Romboli (Gruppo Ulivo), Va-
lentina Morigi (Gruppo sinistra Eco-
logia Libertà), Giovanna Baron i
(Gruppo Lista per Ravenna), Miria
Venzi (Gruppo Misto), Sarah Ricc i
(Gruppo sinistra Ecologia Libertà),
Raffaella De lqucci (Gruppo Sinistra
Ecologia Libertà), Daniela Banz i
(Gruppo Ulivo), Roberta Suzz i
(Gruppo Ulivo) nel quale si attesta
che il consiglio, per «riaffermare la
centralità dei diritti delle donne, con -
danna ogni fbrma di discriminazio-
ne e di violazione dei diritti dell e
donne» .
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Il sindaco ha confermato l'impegno del Comun e
a sostegno del centri santi vIolenza



Una giornata di riflessione
Grande partecipazione ieri alle iniziative del Comune e di Linea Rosa

Dal sindaco al Prefetto, tutti uniti per dire no alla violenza contro le donn e

In tanti per dire no alla violenza

sa : ritengo che si tratti di un elemento fondamentale per
misurare il tasso di civiltà di una comunità "
Per 1'Udi è intervenuta Sonia Lama, che ha tra l'altro sot-
tolineato l'impegno dell'Udi affinché la violenza sulle don-
ne venga riconosciuta per quello che è, ossia "un reato d i
genere, caratterizzato dalla violenza di un uomo nei con -
fronti di una donna in quanto tale". Lama ha inoltre riper-
corso le varie iniziative messe in campo dall'Udi in questo
periodo, tra le quali la campagna "Immagini amiche", pe r
contrastare la diffusione di immagini lesive della dignit à
della donna, alla quale aderisce anche il Comune ; e ha ri-
cordato che la giornata è in particolare dedicata alla mobi-
litazione contro la mutilazione genitale femminile (per la
quale si è svolta ieri una raccolta firme) .
Alessandra Bagnara, presidente di Linea Rosa e dell'asso-
ciazione nazionale Dire, Donne in rete contro la violenza ,

ha voluto ringraziare "tutta la città, perché davvero, nel no-
stro lavoro, la sentiamo costantemente vicina . Ravenna è
l'unica città italiana il cui consiglio comunale ha approva-
to all'unanimità una convenzione per i centri antiviolenza.
Le forze dell'ordine, con le loro professionalità, sono co-
stantemente al nostro fianco quando una donna subisc e
violenza . Il nostro sogno sarebbe che nessuna donna do-
vesse più rivolgersi a un centro antiviolenza . Continuere-
mo a lavorare e a impegnarci perché un giorno possa avve-
rarsi"
Tra le prossime iniziative da mettere in campo, il prefett o
Riccardo Compagnucci ha annunciato la costituzione d i
una rete, alla quale si sta lavorando con la Procura della Re -
pubblica, "che si sta dimostrando molto sensibile" per de -
finire procedure che consentano di agire nel minor temp o
possibile nei confronti degli autori di violenza contro le
donne : "Fondamentale è infatti che si possa arrivare a con-
danne in tempi rapidissimi". Ha aggiunto il prefetto : "Pur-
troppo i dati in nostro possesso costituiscono solo la punt a
di un iceberg. A Ravenna l'attenzione è alta, ma vogliam o
fare ancora di più e meglio, per debellare un fenomen o
contrario all'etica e alla civiltà "
Infine Giovanna Piaia, assessore alle Pari opportunità, ha
confermato l'adesione del Comune alla campagna dell'U-
di "Immagini amiche" e ha annunciato la costituzione, av-
venuta proprio ieri, di un comitato per il monitoraggio del -
la rappresentazione dell'immagine del corpo femminile in
particolare sui media e sulla pubblicità . La mattinata si è
conclusa con alcune letture .

RAVENNA - Simbolo della lotta al femminicidio, con l'o -
pera in mosaico raffigurante cinque gigli, omaggio alle cin-
que donne uccise a Ravenna per mano dei loro compagni ,
piazzetta Ragazzini è stata ieri mattina teatro di una delle
numerose iniziative organizzate per la giornata nazionale
contro la violenza sulle donne. Erano presenti rappresenta -
ti dell'Udi, di Linea Rosa, dell'associazione Femminile Ma-
schile Plurale, delle istituzioni e delle forze dell'ordine ,
consiglieri comunali, numerosi studenti dell'istituto d'art e
Severini e del Liceo Classico .
E' stata un'occasione per riflettere su quanto ci sia ancora
da fare, ma anche per fare il punto su quanto di concret o
si sta facendo e su nuove azioni da intraprendere.
Tra gli intervenuti, il sindaco Fabrizio Matteucci, dop o
aver premesso come, nel 2010, in una società che vuole dir -
si civile, moderna e all'avanguardia, è inconcepibile che i l
fenomeno della violenza sulle donne abbia una portata co-
sì vasta - "in 26 giorni, tra ottobre e novembre, in Italia so -
no state uccise 19 donne" - ha ribadito che l'impegno de l
Comune a sostegno dei centri antiviolenza e della rete d i
accoglienza di Ravenna non verrà meno : "In Italia i centri
antiviolenza rischiano di chiudere per mancanza di fond i
dal Governo . Noi non faremo mancare il nostro sostegno
alla battaglia contro la violenza sulle donne, concretizzat o
nella convenzione con Linea Rosa per l'apertura e la gestio-
ne dei centri antiviolenza. Nel 2009 Linea Rosa ha accolt o
445 donne e oltre tremila sono quelle che hanno avuto con-
tatti con l'associazione dal 2000 ad oggi. Il nostro impegno
è quello di non rinunciare a sostenere l'attività di Linea Ro -
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Nella Giornata internazionale Lugo ha ricordato in particolare Paola, Maurizia e Nicoletta

"La violenza maschile è la prima
causa di morte delle donne"

LUGO - "Una donna su tre nel mondo e una su quattro in Europa ha subi -
to un tentativo di violenza odi molestia grave . La violenza costituisce la pri-
ma causa di morte nelle donne tra i 16 e i 50 anni : più di ogni malattia, più
degli incidenti . Un omicidio su quattro avviene tra le mura domestiche . So-
no numeri che parlano da soli, è una tragedia ancora troppo silenziosa ma
che ci chiama in causa e che ci obbliga a mobilitare le coscienze ed a cerca-
re azioni di tutela e contrasto concrete" . Così ha commentato Linda Errani ,
referente per le pari opportunità per l'Unione dei Comuni della Bassa Ro-
magna, alla celebrazione simbolica che si è tenuta ieri a Lugo presso il mo-
numento al Parco del Loto, innalzato a ricordo delle donne vittime della vio -
lenza maschile. La giornata internazionale contro la violenza alle donne no n
è un semplice atto di testimonianza : è un grido di allarme e contemporanea-
mente l'espressione di un impegno . Per questo il sindaco Linda Errani, il sin -
daco Laura Rossi e gli assessori alle pari opportunità dell'Unione dei Comu -
ni hanno partecipato all'iniziativa organizzata dall'associazione Demetra pe r
deporre un fiore alla scultura dedicata a tutte le donne vittime di violenz a
maschile, e in particolare in ricordo di Paola, Maurizia e Nicoletta .

Il momento di omaggio al monumento del parco de l
Loto in ricordo di tutte le donne vittime di violenz a
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Il progetto di Comune, Confcommercio, Federalberghi e banca Romagna Est

Città solidale, pronto il nuovo band o
per mettere il disagio all'angolo
BELLARIA IGEA MARINA. Prende il via la second a

parte di città solidale. Il progetto lanciato dal Co-
mune, in collaborazione con Confcommercio, Fe-
deralberghi e l'istituto di Credito Cooperativo Ro-
magna Est, come risposta al bisogno di coesione so -
ciale e rilancio economico della città, in una logic a
di collaborazione tra pubblico e privati . In quest i
giorni è stato pubblicato un nuovo bando per l'ac -
cesso ai contributi . E' rivolto a sostenere e creare
occupazione, favorendo l'inserimento o il reintegr o
lavorativo di persone in condizioni di disagio so-
ciale . Possono beneficiare del contributo le impres e
operanti in città che si impegnano ad assumere o
reintegrare lavoratori residenti nel territorio co-
munale . Nella prima parte del progetto, sono state
undici le aziende che hanno soddifatto i requisiti .

«L'iniziativa nasce dalla volontà di pensare Bel-
laria Igea Marina come una comunità che si facci a
carico, nel suo insieme e in modo condiviso, delle
criticità, economiche e sociali, che emergono sul
territorio — spiega l'assessore ai servizi sociali, Fi -
lippo Giorgetti - . E' questa visione che ci ha spinto a
concepire un progetto come "città solidale", che ve -
de coinvolti pubblico e privato» .
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Da quest'anno la disciplina sportiva nelle offerte del Cus b

E il golf entra anche M'università
RAVENNA - Da quest'anno anche il golf en -
tra a far parte delle discipline sportive uni-

	

Prezzi agevolati
versitarie contemplate dal Cusb Ravenna .

	

per gli iscritti ai corsiGrazie alla collaborazione con l'associazio -
ne A.S .D Golf Per Thtti, gli studenti univa-

	

di laurea diRaverma
sitari potranno infatti accedere ai corsi d i
golf organizzati per la prima volta a Raven -
na a prezzi agevolati .

	

I costi (bambini 60 curo, adulti 68 curo co n
I corsi si terranno nella palestra del Liceo

	

ulteriori agevolazioni per gli studenti uni -
artistico Pier Luigi Nervi in via Guacciman-

	

versitari) comprendono tutto il material e
M a partire da martedì prossimo . Le lezioni

	

per lo svolgimento del corso, il maestro re -
sono aperte sia a bambini che ad adulti con

	

golarmente iscritto alla PGA inglese, I'utiliz -
lezioni concepite separatamente . Ogni corso

	

zo delle strutture e l'accesso al campo prati-
(per un massimo di 6 persone ciascuno)

	

ca per la prova in campo .
avrà durata di 6 ore di cui l'ultima al Golf

	

Per maggiori informazioni 0544 936207 -
club di Cesenatico .

	

389 1735420 .
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Ciclisti e Uisp, cena benefic a
AllAmarcord una serata pro Centro oncoematologico

REGGIO. Le gambe sotto il
tavolo, il cuore proteso verso
un grande sogno che si fa
sempre più realtà : il nuovo
Centro oncoematologico, pro -
gettato e previsto nell'area
ospedaliera del Santa Maria
Nuova . La raccolta di fondi a
favore del Grade — il Grup-
po amici dell'ematologia —
che si è fatto carico dell'im-
portante progetto, va avanti
da qualche anno su più fron-
ti della socialità reggiana .
Questa sera tocca alle so-
cietà reggiane del ciclismo
ed alla Lega montagna Uisp
mobilitarsi, allo scopo di rac -
cogliere altri fondi per il futu-
ro Centro oncoematologico,
tramite una cena di benefi-
cenza ed una connessa lotte-
ria . Di più: la valenza e la fi-
nalizzazione dell'iniziativ a
odierna, che gode del patroci-
nio della Gazzetta di Reggio,
coinvolgono quale destinata -
ria anche l'Aism — l'Associa-
zione italiana sclerosi multi-
pla — a cui andrà la metà dei
proventi . L'appuntamento è
per le ore 20 al ristorante
Amarcord, in via Martiri di
Cervarolo : ci saranno tanti
corridori, ex corridori, diri-
genti di club, medici ed infer -
mieri dell'ematologia, oltre a
tanti volontari che si prodiga-
no ogni giorno a favore degl i
altri . Nel corso della serata,
alla cui organizzazione han -
no operato Franco Santini,
Roberto Abbati e Pietro Par-
tesotti, verrà donata una tar-
ga alla Croce Rossa Italiana.

Gli organizzatori Partesotti, Franco Santini e Alberto Abbati assieme a medici e personale dell'Ematologia
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L'appuntamento è domenica con i riconoscimenti alle societ à

Un premio allo sport
Testimonial dellafesta ManuelBelletti

Sport protagonista al Palazzetto in via Magellan o

CESENATICO - (n .b.) Grand e
Festa dello Sport domenica al
Palazzetto di Ponente coi ricono-
scimenti pubblici alle società
sportive di Cesenatico: padrino
d'eccezione il ciclista Manuel
Belletti . Piccoli e grandi atleti
verranno premiati alla Festa del-
lo Sport di Cesenatico . La città ,
fiera di supportare l'associazio-
nismo sportivo che la caratteriz-
za con oltre 40 società sportive
sul territorio, la metà delle quali
fortemente impegnate nel settor e
giovanile, premia i suoi miglior i
atleti . Domenica alle 15,30, al
Palazzetto dello Sport di via Ma-
gellano, si svolgerà la dodicesi-
ma edizione della Festa dello
Sport . Si riconosceranno i meriti
sportivi di un centinaio di atleti
che si sono distinti, conquistan-
do il titolo provinciale, il podio a
livello regionale o nazionale o ri-
sultati di rilievo in manifestazio-
ni internazionali, nelle disciplin e
della danza sportiva, della ginna-
stica artistica, del pattinaggio a
rotelle artistico e corsa, della pal-
lavolo, del ciclismo, dell'atletica
leggera, del tiro a volo e del judo .
Tra i risultati di maggior rilievo
risaltano : Luca Ricci della scuo-
la di ballo Le Sirene Danzanti ,
3° al Campionato del mondo di
danza sportiva per le danze folk ,
Cristian Coccolini e Giacomo
Pagliarani, secondi al campiona-
to italiano di pattinaggio corsa ,
Giorgia Calabrò della scuola d i
danza Dance Dream, auarta al

campionato mondiale di hi p
hop .
I diplomi saranno consegnati da l
sindaco Nivardo Panzavolta, dal-
l'assessore allo sport Loris Prese-
pi e dal delegato del Coni, comi-
tato Forlì-Cesena. E' prevista l a
partecipazione del ciclista Ma-
nuel Belletti, vincitore della tap-
pa del Giro d'Italia 2010 Porto
Recanati-Cesenatico .
Non mancheranno le spettacola-
ri esibizioni della scuola di dan-
za Off Art, la Polisportiva 2000
metterà in campo i suoi atleti di
minibasket, la scuola di danza
Dance Dream offrirà un saggio
di hip hop e l'Accademia Acro-
batica mostrerà le proprie evolu-
zioni . In questa occasione si ta-
glierà anche il nastro alla struttu-
ra sportiva dopo l'avvenuta ri-
strutturazione esterna ed inter-
na . Il lavoro di rifacimento dell a
copertura a cupola della struttu-
ra è stato eseguito con l'utilizzo
di sistemi ad alta tenuta e con-
servazione, che hanno risolto i l
problema di infiltrazioni d'ac-
qua . La Polisportiva Cesenatico
2000, ha provveduto alla ristrut-
turazione e messa a norma dell a
parte interna dell'impianto. I la-
vori sono stati completati a set-
tembre e la struttura è tornat a
utilizzabile a tutti gli effetti ri-
prendendo già gli allenamenti e
le partite di basket . Nei prossimi
mesi l'intervento riguarderà an-
che l'esterno con la realizzazion e
di due campi da basket .
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il Resto del Orlino
Cesena

La alta di Cesenatico premi a
i suoi campioni pccoh e grand i
Domenica 28 Festa dello Sport aL PaLazzetto di via MageLLano

Le atlete dell'Accademia Acrobatica

Cesenatic o
LA C1TTA premia i suoi pic-
coli e grandi atleti che si so-
no distinti nelle varie disci-
pline domeniva prossima,
a partire dalle 1530, press o
il Palazzotto dello sport d i
via Magellano. La Festa
dello sport giunta alla dodi-
cesima edizione, riconosce
i meriti di giovani e men o
giovani, che si sono distint i
nella danza sportiva, ginna-
stica artistica, pattinaggio a
rotelle artistico e corsa, pal-
lavolo, ciclismo, atletica leg-
gera, judo e tiro a volo .

TRA 1 RISULTATI di mag-
gior rilievo, quest'anno c i
sono quelli dì Luca Ricc i
della scuola di ballo Le Sire-
ne Danzanti, terzo classifi-
cato al Campionato de l
mondo di danza sportiva
per le danze folk ; Cristian
Coccolini e Giacomo Pa-
gliarani, medaglie d'argen-
to al campionato italianod i
pattinaggio corsa, Giorgia
Calabrò della scuola di dan-
za Dance Dream, quarta
classificata al campionat o
mondiale di hip hop. I di-
plomi saranno consegnat i
dal sindaco Nivardo Panza-
volta, dall'assessore allo

sport. Loris Presepi e da un
delegato del comitato For-
lì-Cesena del Coni . Sarà
presente anche il ciclista
professionista Manuel Bel -
letti, vincitore della tapp a
del Giro d'Italia 2010 Port o
Recanati-Cesenatico ,

NON MANCHERANNO al-
cuni momenti di esibizio-
ne sportiva in cui la scuola
di danza (uff Art presenterà
un estratto del suo spettaco -
lo 'Circus', la Polisportiva
2000 menerà in campo i
suoi atleti di minibasket, la
scuola di danza Dance Dre -
am offrirà un saggio di hip
hop e l'Accademia Acroba -

fica mostrerà le evoluzion i
più spettacolari in reperto -
rio .
Fra i premiati ci sono an-
che due "nonni"" sull'otta n
tina, i quali sono l'espressio -
ne di una generazione di ro -
magnoli tenaci e combatti -
vi. Giovanni Giunchi, 7 9
anni, detto 'Bucci', che tre
settimane fa ha partecipat o
alla Maratona di New York
completando i 42 chilome-
tri e 195 metri in 6 ore, 2 8
minuti e 25 secondi. E'
giunto 22esimo assolut o
nella sua categoria. Al suo
attivo 'Bucci' ha una venti-
na di partecipazioni alla
'Nove Colli', altrettante al -

la Marcialonga di sci di fon -
do, oltre alla edizioni della
Nove Colli Off Road . Con i
Lupi di Liberio, compie le
camminate più lunghe .
Ugo Dusi, 81 anni, è stato i l
presidente dell'Edilmar, la
squadra che conquistò la
promozione nel campiona-
to di serie A dì pallavolo .
Inoltre nel '72 in Finlandia
ha vinto il titolo mondiale
individuale dì aeromodelli-
smo a volo vincolato circo -
lare, e nello stesso anno ha
vinto il titolo dì campione
del inondo a squadre, che
poi ha bissato nel 1974 in
Cecoslovacchia. Nella car-
riera di Dusi ci sono anche
un record mondiale di velo-
cità, titoli europei e nazio-
nal i.

DOPO QUATTRO edizion i
svolte al Pala Madonnina,
domenica la Festa dell o
Sport ritorna alla sua sede
originaria, il Palazzotto del -
lo sport di via l'Indiano, ri-
messo in sesto con un inter -
vento di ristrutturazione
esterna e interna che sarà
ultimato all'inizio del 201 1
con la sistemazione
dell'area verde, dove ver-
ranno ricavati anche altri
campi da gioco.

Giacomo MasceLLan i
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L'ultimatum dei giocatori non fa paura:"Rispetteremo i tempi dell'Alta corte di giustizia "

Abete: la Figc eviterà lo strapp o
Si lavora per impedire lo sciopero: "Lunedì non sarà decisivo "

ROMA - "C'è il forte auspicio
che lunedì sia un giorno im-
portante ma che non determi-
ni uno strappo. E' doveroso ri-
spettare i tempi dell'Alta Cort e
di Giustizia, che sta svolgendo
una funzione importante e fon-
damentale che richiede rispet-
to". Giancarlo Abete, presiden-
te della Federcalcio, rispond e
così alle domande sulla possi-
bile proclamazione dello scio-
pero da parte dell'Assocalciato-
ri qualora entro il 30 novem-
bre non sia stato raggiunto u n
accordo fra il sindacato e la Le-
ga A sul rinnovo del contratto
collettivo . "Ne ho parlato sia
con Petrucci che con Campa-
na . Il presidente dell'Assocal-
ciatori ha evidenziato che no n
era sua intenzione mancare di
rispetto né al Coni, né all'Alta
Corte . D'altronde il sindacato -
spiega - non ha comunicato al -
l'epoca una data bloccata, ha
detto semplicemente che
avrebbe atteso fino al 30 no-
vembre e poi avrebbe assunto
decisioni per uno sciopero ch e
non è auspicato . L'Alta Cort e
sta svolgendo un lavoro super
partes, l'abbiamo coinvolta
perché riteniamo che una ri-
flessione sia utile".
La Federazione, intanto, conti-
nua il suo lavoro di mediazio-
ne . "La Figc ha assunto l'impe-
gno di continuare in quest i
giorni un lavoro di verifica e
confronto con le due compo-

nenti per cercare di approfon-
dire ulteriormente le posizioni
sui punti in discussione", pro -
segue Abete . "Il lavoro è già
iniziato con l'Aic, cercheremo
di presentare alcune chiavi d i
lettura sui punti controversi
per verificare se ci sono con-

sensi . L'obiettivo comune è tro-
vare una soluzione per evitar e
il commissario, questo unisc e
le due parti ma anche la Figc".

"Stiamo lavorando sui conte-
nuti - aggiunge -, ma sono sta-
te assunte posizioni di princi-

pio e fatte valutazioni che van-
no ben al di là del contenzioso
reale. Oggi la metà dei proble-
mi è legata alla definizione di
alcuni punti di equilibrio ,
mentre l'altra metà è collegat a
a una battaglia di comunicazio-
ne sul problema dei giocatori
fuori rosa e dei trasferimenti
forzati che, oltre a rappresenta -
re un problema di merito, lo è
anche di immagine . Questa è
la situazione di fatto, dobbia-
mo cercare di trovare una solu-
zione". Abete si sofferma an-
che sull'esposto, presentato
200 giorni fa, dalla Juventu s
con richiesta di revoca dello
scudetto del 2006 dopo gli ulti-
mi sviluppi del caso Calciopo-
li. "Il nostro obiettivo è dar e
un riscontro all'esposto dell a
Juve nei tempi tecnici compa-
tibili con il buonsenso e la-
sciando piena autonomia al-
l'attività della procura federa-
le".
A chi parla di tempi lunghi, il
n.1 di via Allegri risponde :
"Ricordo che in realtà l'attivit à
della procura su questa situa-
zione è partita quando sono
state validate le perizie dell e
intercettazioni e quindi non bi-
sogna contare i 200 giorni m a
molto di meno . Di certo, d a
parte nostra non manca la sen-
sibilità di politica sportiva, m a
non possiamo invadere zon e
che non sono di nostra compe-
tenza".
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